



# ASSEMBLÉE NATIONALE

15ème législature

## Apprentissage transfrontalier

Question écrite n° 36387

### Texte de la question

M. Jean-Luc Warsmann attire l'attention de Mme la ministre du travail, de l'emploi et de l'insertion sur l'apprentissage transfrontalier. Depuis la réforme, l'apprentissage transfrontalier avec l'Allemagne et le Luxembourg semble être totalement suspendu. De plus, dans les Ardennes, l'intérêt général conduit à souhaiter une mise en place d'un apprentissage transfrontalier avec la Belgique, qui n'existe pas aujourd'hui. Une mission de l'inspection générale semble avoir été lancée sur le sujet. Il la remercie du retour d'information et de la mise en place des dispositions concrètes afin qu'un apprentissage transfrontalier dans les Ardennes avec la Wallonie soit mis en place.

### Données clés

**Auteur :** [M. Jean-Luc Warsmann](#)

**Circonscription :** Ardennes (3<sup>e</sup> circonscription) - UDI et Indépendants

**Type de question :** Question écrite

**Numéro de la question :** 36387

**Rubrique :** Frontaliers

**Ministère interrogé :** [Travail, emploi et insertion](#)

**Ministère attributaire :** [Travail, plein emploi et insertion](#)

### Date(s) clé(s)

**Question publiée au JO le :** [16 février 2021](#), page 1349

**Question retirée le :** 21 juin 2022 (Fin de mandat)